

## Doña Narcisca Casanoves Romero

Viuda de D. German Burriel

ha fallecido, a los 65 años de edad

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Su director espiritual; sus desconsolados hijos D. Juan, D. German, D. Vicente, don Narciso y doña Pura, hijo é hijas políticas, nietas, hermana política, primos, sobrinos y demás parientes, participan a sus amigos tan sensible pérdida y les ruegan asistan a la misa de cuerpo inseparable que tendrá lugar mañana, a las diez, en la parroquial iglesia de San Martín y acto seguido a la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, Verónica, 12, a la puerca de San Vicente, donde se depositará el duelo.

El día siguiente y ocho sucesivos, a las siete de la tarde, se rezará el Santo Rosario en la misma iglesia a intención de la finada.

No se reparten esquelas. Se suplica no asistan coches.

## Oculista de Santa Bárbara

Curación rápida de las enfermedades de los ojos.

Tratamiento especial para las granulaciones. Calle de Colón 31, bajo, Valencia.

Pira «LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA»

Narraciones y comentarios

## El atentado personal

Los apaches de París arden en deseos de vengar la muerte de su compinche Liabeuf, recientemente guillotinado en la capital de Francia. Este Liabeuf, irritado contra los individuos de la policía que hubieron de detenerle, tomándole por un *souteneur*, determinó hacer con ellos una que fuese sonada. En cuanto se vió libre se proyectó de unos manguitos, guarnecidos de pinchos acerados, a fin de que los agentes que tratasen de sujetarlo se atravesasen las manos; y de esta guisa, armado además hasta los dientes, trabó un recio combate con un grupo de policías, mató a uno, hirió gravemente a otro y lesionó a varios. Capturado al cabo y habiéndosele seguido el consiguiente proceso, fué condenado a muerte.

El día de la ejecución de la sentencia los apaches armaron un gran motín en derredor de la guillotina. Hubo carreras, saqueos, tiros, heridos y no sé si algún muerto. Después, arrollados por la fuerza pública, determinaron acabar con el agente que capturó a Liabeuf, y poco há le acometieron con intención de matarle. Sabido es que los apaches no se detienen ante el atentado personal.

Es natural que así suceda. ¿A quienes han de odiar los apaches con más vehemencia que a aquellos que los persiguen, los apresan y los entregan a los tribunales? Y viendo aquéllos en éstos un peligro de su libertad y de su existencia y dada la moralidad *apáche*, ¿qué mucho que se valgan del atentado personal contra los que son sus naturales enemigos?

Si se celebrase un Congreso de apaches, cosa que no es del todo absurda, o si para alguno de los que hayan de reunirse fuese elegido uno de ellos, ¿no sería lógico que ese apache congresista proclamase la necesidad de acudir al atentado personal para dar fin de sus perseguidores?

Nuestra Guardia civil es una de las pocas instituciones buenas que existen en España. Ella ha limpiado de malhechores los montes, infestados antes de bandoleros; ha dado seguridad a los caminantes y asegurado y defendido constantemente vidas, honras y haciendas. Si en lo intrincado de una selva ó en la revuelta de un camino solitario vemos brillar el charol de un tricorneo, podemos caminar tranquilos. Los saltadores de seguro están lejos. Así lo ha reconocido el instinto popular.

No tengo miedo a ladrones, si civiles me acompañan.

¡Viva la Guardia civil!

Porque es la gloria de España! Pues bien; imaginemos un mitin ó asamblea, en la cual intervienen hombres de la laya de los Juanillones, Vivillos y demás héroes del trabuco, sería maravilla que éstos esforzados varones defendiesen contra los jefes, oficiales é individuos de la benemérita la legitimidad del atentado personal? La Guardia civil dirían ó podrían decir con lógica rigurosa, es nuestro enemigo; nos persigue, nos captura, no nos deja vivir. Ataquemos, pues, a la Guardia civil y no nos detengamos para inutilizarla, ante el atentado personal.

Para los que tratan de atropellar las leyes y subvertir y derrocar el orden social los mayores enemigos son aquellos que con más energía y rectitud defienden y hacen cumplir esas leyes y mantener el orden establecido. Los laxos, los tímidos cuando por azares de la loca fortuna ocupan los puestos desde los cuales es deber imprescindible defender a la sociedad, no inspiran temor alguno; antes bien, se les mira con benevolencia. Imaginad un ejército que intenta asaltar una fortaleza. ¿No será para él motivo de regocijo y esperanza saber que los jefes encargados de la defensa de los principales baluartes son gente de ánimo flojo y de escasa ó nula entereza?

Ser odiado y amenazado por los atropelladores del derecho es un título de gloria. No os fieis de policía a quien elogian los apaches, ni de juez a quien ensalzan los fraudulentos, ni de gobernante a quien

apoyan los perturbadores de orden... Los que directa ó indirectamente sostienen, sin vacilación ni timidez, los fueros de la ley, tendrán siempre por mortales enemigos a los que intentan vulnerarla. Para juzgar del valor positivo de un hombre, averiguad primero quiénes le aborrecen. Mejor que «dime con quien andas, te diré quién eres», es decir, «dime con quién no andas».

## Exposición Mejicana

Anteayer se embarcaron en el vapor *Vicente Ferrer*, para transbordar en Barcelona al trasatlántico *Montevideo*, que zarpará el día 26 para Veracruz, la segunda remesa del Comité de esta ciudad con destino a la Exposición de Arte é Industrias decorativas que se ha de celebrar en la capital de la República mejicana.

Van 29 bultos, que contienen obras de los pintores D. Heliodoro Guillén, D. José Benavent, D. Vicente Castell y D. Fernando Cabrera, del escultor Sr. Marco y de los Sres. Hijos de M. Garín, Valdecabres, Ros, etc.

## El Congreso de industriales de calzado

Puede darse ya como un hecho la celebración de este Congreso, que será de gran importancia, tanto por la índole del mismo como por los puntos importantes a discutir.

Tenemos entendido que concurrirán al Congreso elementos de grandes conocimientos en las industrias de calzado, curtidos y similares. También concurrirán los grandes almacenistas y fabricantes de toda España, sociedades obreras y una numerosa representación de industriales de las diferentes regiones de la Península é Islas Baleares.

Aproachando el reciente viaje del ministro de Fomento á esta ciudad, se le invitará para que presida el Congreso.

Las comisiones ejecutiva y de propaganda y la encargada de redactar el cuestionario objeto de discusión, que están representadas por personas respetables del gremio de calzado, quieren dar una prueba de sus entusiasmos organizando esta Asamblea con extraordinaria brillantez.

De este Congreso saldrán enseñanzas muy provechosas, tanto para los industriales como para los gobernantes, pues se tratarán con elevación de miras los problemas más áridos de importación y exportación de cueros; tarifa de precios; de la producción y consumo de calzado; de la creación de nuevos mercados; medios de perfeccionar su fabricación, bien sea individual, colectiva ó mecánica, creando escuelas prácticas en los centros fabriles, y de todo aquello que redunde en beneficio del público y del desarrollo y bienestar de la industria.

La comisión de Hacienda no perdonará sacrificio de ninguna clase para que el gremio se coloque a la altura que merece.

No más que elegidos merecen los organizadores de este Congreso, y de esperar es que sus sesiones se vean muy concurridas y los acuerdos que se adopten constituyan un éxito y un adelanto necesario para los industriales de calzado.

## Comisión provincial

Bajo la presidencia del Sr. Martínez Aloy se ha reunido esta mañana la Comisión provincial, tomando los siguientes acuerdos:

Informes: Excepción de subasta para las obras de canalización de un manantial y adquisición de tuberías en Cuatrecerdas. Expediente de prestación personal. Idem recurso de D. F. Bolinches contra el acuerdo del Ayuntamiento limitando la dotación de agua de sus fincas. Proyecto sobre conducción de aguas potables en Luchente. Excepción de subasta para las obras de reparación del puente colgante sobre el río Júcar en Millares.

Han quedado sobre la mesa:

Recurso de D. Carlos Clayton contra acuerdo del Ayuntamiento declarando desierta la subasta sobre pavimento de la calle de San Fernando.

Recurso de D. Pablo Pedrosa contra acuerdo del Ayuntamiento sobre abono al recurrente del 5 por 100 de interés por la demora en el pago de cantidades.

Recurso de D. Carlos Blanco contra el

impuesto correspondiente a los postes, cajas de distribución, etc., que tuvo instalados en la vía pública el año 1908.

Recurso de doña Concepción Gisbert contra acuerdo del Ayuntamiento ordenándole el derribo de unas obras hechas en la casa 157 calle Cuarte.

Proyecto de la Sociedad Hidro-Eléctrica Española para instalar una línea con destino a los tranvías de Masamagrell y cruzar varias carreteras y ferrocarriles.

Acuerdos: Cuentas de material, segundo trimestre año actual.

Oficio del señor delegado régio participando que la Junta local acordó entregar premios a los alumnos de las escuelas de los establecimientos benéficos.

Dieta devengada por el inspector veterinario durante el mes de junio último y otros de ningún interés general.

Que se limpie la fachada de piedra del interior del Temple, confiando dicho trabajo a D. Teófilo García de la Rosa, y

Telegrafiar al señor ministro de Fomento dándole las gracias por haber concedido a Valencia los vapores-correos, y suplicándole que en la proyectada reforma de la ley de puertos se siga a la Diputación provincial.

## Información municipal

**La Alcaldía**

El Sr. Ibáñez Rizo ha regresado hoy por el Central de Aragón, con su distinguida esposa, del monasterio de Piedra.

Probablemente se encargará mañana de la Alcaldía, para estar en Valencia durante la visita del ministro de Fomento.

Después emprenderá un viaje por el extranjero.

**Los pozos**

Como anunciamos, el Sr. Valentín, ante la protesta más ó menos oficial de la Liga de Proprietarios contra la clausura de los pozos ordinarios, quiso conocer el informe de los técnicos para que la resolución que se adoptase llevase consigo todas las mayores garantías de acierto.

Al efecto, convocó, como es sabido, a la Junta municipal de Sanidad, y ante ella espuso el caso.

La Junta, por unanimidad, dictaminó que las aguas de los pozos ordinarios en general son nocivas para la salud, por proceder de las capas superiores que se nutren de filtraciones.

En su consecuencia se acordó proponer lo siguiente:

1.º Que en lo sucesivo se obligue a los propietarios que edifican casas, a prescindir de los pozos ordinarios, buscando el agua en las capas inferiores por medio de pozos artesianos ó abisimios.

2.º Que cuando un pozo ordinario sea denunciado y analizada el agua resulte de malas condiciones higiénicas, proceda la Alcaldía a ordenar la clausura de aquél sin escrupulos de ningún género.

Respecto al alcantarillado, el Alcalde señor Valentín se propone realizar un proyecto completo que existe en el Archivo, consignando para ello la cantidad necesaria en ocho ó diez presupuestos.

Por último, como la base de la reforma de los pozos está en conseguir agua barata y abundante para el vecindario, el señor Valentín gestionará de la empresa de aguas potables que facilite la de alta presión en condiciones que pueda soportarlas el propietario.

**Los harineros**

La comisión de harineros, a que ayer nos referíamos, se ha reunido hoy en el despacho del Alcalde con el Sr. Salmon.

Este ha ofrecido que desde hoy no serán detenidos los carros de harina en los fieltos y los industriales se han retirado satisfechos de la Alcaldía.

**Los perros**

Durante las últimas 24 horas la perrera ha recogido 13 perros vagabundos en el distrito del Puerto y 11 en la capital.

## Los festejos de julio

Anoche se celebró la fiesta de los Mercados con éxito suficiente para que el pensamiento esbozado este año se amplíe y mejore en los sucesivos.

Las simpáticas reinas de los Mercados se congregaron a las nueve y media en el despacho del Alcalde. Poco después llegaron algunos concejales y se organizó la comitiva para conducir a las soberanas a la Exposición. Abria marcha la sección montada de la Guardia municipal, y seguían en landeau las reinas con los concejales siguientes:

Carmen Durá Doñate, del mercado de la Congregación, con el concejal Sr. Marín; Adela Borredá Giner y Vicenta Mocholi, con los Sres. Codoñer y Juan; Dolores Belver Gil y María Durá con los Sres. López y Monleón; Carmen Martínez Martínez y Rosa Molada Sanchó con los Sres. Roig y Corell; Encarnación Ortega Chirivella y Francisca Gadea Roca con los Sres. Bovi y Soler; María Bonzá con el Sr. Oleña, y la reina de las reinas, Concepción Sorolla, con el Alcalde accidental Sr. Valentín, cerraba la marcha.

Todas ellas lucían elegantísimos trajes blancos de seda, confeccionados por cuenta del Ayuntamiento.

El paso de las reinas fué saludado con aplausos por el público.

Llegada la comitiva a la Exposición, salieron los maderos, con sus rojas gramallas, para acompañarlas al Palacio Municipal, en cuyo vestibulo la banda de timbales y clarines ejecutó la Marcha de la Ciudad.

En el testero del salón principal se había dispuesto un amplio y severo estrado con sillones para las reinas. Ocupó el central la

## Exposición Nacional en Valencia

Festejos para mañana sábado 23 de Julio de 1910

Teatro Circo.—Sesiones continuas de CINE y VARIETÉS desde las seis de la tarde.—SESION ESPECIAL a las once de la noche: Segunda presentación de

## LA FORNARINA

Seguían los éxitos de la célebre violinista CRISTETA GOÑI Variados recreos en el Parque de Atracciones

Pasado mañana: Chantecler Chantecler Chantecler El lunes, primer concierto de la Schola Coral de Tarrasa.

señorita Concepción Sorolla, y acto seguido los concejales les hicieron entrega y les colocaron unas lindas bandas de raso azul, en las que pintadas a mano se veía el escudo de la ciudad y la leyenda: Fiesta de los Mercados.

El Sr. Valentín adornó con una banda de color rosa el busto gentilísimo de la reina, pero antes pronunció unas bellas y elocuentes frases de salutación y ofrenda, que el público aplaudió sinceramente.

Las reinas y el Ayuntamiento se trasladaron a continuación al Gran Casino, donde de se les sirvió un refresco, terminado el cual pasaron al Circo, y luego a presenciar el disparo de un castillo y fogos sueltos, en su honor preparados.

La velada resultó agradabilísima.

Esta noche se inaugurarán los bailes populares con arreglo al siguiente programa:

1.º El baile de costumbres valencianas titulado *Uy Uy dos*, en el que tomarán parte nueve parejas mayores y dos pequeñas, y los afamados cantadores Maravilla, Evaristo, Moquero y Chico de Pedralva.

2.º Intermedio por los cantadores de Jota que dirige Benito Alvarez 3.º El baile clásico valenciano *Uy dots*, por todas las parejas y los mismos cantadores. 4.º Intermedio por el profesor de guitarra Lucas Hernández y la cantadora Luísa Hernández.

5.º Gran fiesta aragonesa, dirigida por Benito Alvarez, otro cantador y tres parejas de baile. 6.º Gran cuadro flamenco, titulado «La fiesta andaluza», dirigido por Lucas Hernández, en el que tomarán parte la cantadora Luisa Hernández, el bailar de tangos y garrotín Jesús Gallana (a) *Naseta*, la tanguista niña Jerez y cuatro bailaroras más de flamenco. 7.º *Albas*, por los afamados cantadores Maravilla, Evaristo, Moquero y Chico de Pedralva. 8.º Gran baile español de costumbres valencianas, completo, cuyos números son los siguientes: Danza de cuadro por todo el personal; danza para la primera pareja; galop de panderetas para mujeres; y danza única de panderetas para hombres, final.

Los precios serán muy económicos, costando la preferencia, 50 céntimos, y la general, 25.

Han sido nombrados jurados para el concurso de Belleza Infantil los Sras. Valentín, Roig y Suay y los artistas Sres. Fillol y Herreros. El plazo para presentar las fotografías termina el día 25, y el 26 se reunirá el jurado para calificar las presentadas. El día 4 del próximo agosto se celebrará el festejo en la Gloriaeta. La entrada costará 30 céntimos.

La Alcaldía recuerda a los interesados:

Que las licencias para circular por la Alameda carruajes no matriculados en Valencia en las tardes de los desfiles a la salida de las corridas de toros, costarán 25 pesetas.

Que los carruajes de todas clases que entren en la Alameda las tardes de los desfiles a la salida de las corridas de toros, deberán obtener licencia, que costará por cada tarde de desfile 2 pesetas.

Y los jinetes que entren en la Alameda las tardes de corrida de toros que haya desfile, pagarán 2 pesetas.

Estas licencias deberán llevarlas los cocheros en el látigo y los jinetes en punto visible.

Se despacharán los días de corrida en la casa Repezo, desde las nueve de la mañana hasta las dos de la tarde, y desde las cuatro en adelante en el casillero de la derecha de la Alameda.

La Real Sociedad de Tiro de Pichón ha remitido al Alcalde dos preciosas figuras de bronce para premio en el Coso blanco y plata.

Con igual objeto ha remitido al Alcalde el Real Automóvil Club una jardinera de porcelana del mejor gusto; representa una cigüña descansando a la sombra de unos bambús.

Signen recibiendo adhesiones para tomar parte en el festejo de grupos y carreteras de *joyes*.

El presidente de la comisión Sr. Codoñer visitó ayer, con el concejal Sr. Parederas, al alcalde de Torrente, en donde existe gran entusiasmo.

Ya se han adquirido los premios y se están confeccionando los lazos que se entregarán a las grupos.

El plazo para la inscripción terminará el día 28 del corriente.

Mañana, a las dos de la tarde, terminará el plazo para presentar bocetos de adorno de escaparates.

**Programa para mañana**  
A las nueve de la mañana se harán efec-

tivos los bonos repartidos, en los sitios siguientes: Casas Consistoriales, Casa Vecindario, Grupo Escolar Cervantes (Matadero viejo) y Casa Capitular de Villanueva de Grao.

**Concurso de escaparates.**—Para los mejores adornados hay concedidos premios de 750, 500, 400 y 200 pesetas.

A las cinco de la tarde.

**Fiesta de los Mercados.**—Este nuevo festejo se organizará en las Casas Consistoriales, recorriendo la carrera siguiente:

Sangre, San Vicente, San Fernando, Mercado, Bolsería, Caballeros, plaza de la Constitución, calle del Miguelete, Zaragoza, plaza Santa Catalina, calle San Vicente, Bajada de San Francisco, plaza de Emilio Castelar, Pintor Sorolla, Comedias, plaza de la Congregación, calle del Mar, plaza de la Reina, calle de Peris y Valero, Frente Gloriaeta, plaza Tatán, Alameda, entrando en la Exposición y disolviéndose frente al Palacio Municipal.

A las doce de la noche *traca* de 800 metros, confeccionada por D. Francisco Miguel (padre).

## La Exposición Nacional EN VALENCIA

**La Fornarina**

Esta noche debutará en el Teatro Circo de la Exposición esta notabilísima coupletista española, que ha recibido la sanción de los grandes públicos extranjeros. Tenemos noticia de que esta noche estará concurridísimo el Teatro Circo, pues hay verdaderos deseos de ver a la bella Fornarina.

**Un ruego al Comité**

Se refiere a los *carneys* que se extravían. Cierto es que la condición D de dichos *carneys* previene que no se den duplicados en caso de extravío, y así se ha cumplido rigurosamente en los casos que se han presentado, pero estimamos que el Comité debe mitigar este rigor cuando las circunstancias lo requieren.

Tenemos noticia de que a un señor socio del Ateneo Mercantil, que viene siendo desde hace más de 30 años, se le han extraviado dos *carneys* de señora y uno de niño combinados con el Gran Casino, habiéndoseles perdido a los dos días de haberlos adquirido.

El señor socio de referencia es uno de los más entusiastas del Ateneo y compró los *carneys* en virtud de las reiteradas excitaciones del Comité dirigidas a los socios del Ateneo Mercantil y ahora se encuentra con que no puede hacer uso de derecho que adquirió con su dinero.

Esperamos que el Comité adopte un acuerdo en consonancia con los intereses de los señores socios, a quienes se les extravían los *carneys*.

## Noticias locales

En sobre cerrado y sin firma ninguna se nos han remitido dos décimos de la Lotería Nacional para el próximo sorteo del 30 del corriente, números 12.296 y 22.920, con destino a la Asociación Valenciana de Caridad en caso de salir premiados.

Damos las gracias al bienhechor en nombre de tan simpática Asociación.

Mañana comienza oficialmente la Canícula, pero materialmente comenzó ya hace algunos días, pues raro es el que, como hoy, no disfrutamos de una temperatura de 38ª al sol y 28ª a la sombra. Por sí puede servir de consuelo a los que tienen en cuenta aquello de «mal de muchos...», diremos que en Madrid tenían ayer 44º al sol y 38ª a la sombra. El observatorio de esta Universidad ha comunicado que la presión barométrica es de 760 mm. y la humedad relativa de 78%. El horizonte está despejado, dominando brisa del Sureste.

En la comandancia de Marina se ha recibido el siguiente telegrama del Instituto Central Meteorológico:

«La depresión del Norte de Irlanda camina hacia el Sureste, pero aún se halla lejos de nuestras costas. Las presiones más elevadas residen en el Atlántico.»

El señor presidente de la Diputación provincial ha regalado para la Batalla de flores una preciosa jardinera de porcelana, y para el Coso blanco dos golflitos de mayólica encendiendo las colillas que fuman en una bombilla eléctrica. Ambos regalos son de mucho gusto.

La Gaceta del día de ayer inserta las propuestas hechas por el rectorado de esta Universidad para la provisión de las escuelas vacantes correspondientes al concurso de febrero último.

En los periódicos de Madrid llegados hoy a esta ciudad leemos la noticia de que se...

Tiene esta noticia verdadera trascendencia para una de las más importantes industrias valencianas: la abanquera.

Sabiendo que el Japón, por circunstancias especiales, hace ruda competencia a la fabricación nacional de abanicos...

Para concertar el nuevo convenio y antes de que el Gobierno español contraiga compromisos con el japonés, es preciso que los fabricantes de abanicos valencianos...

Hemos cumplido dando a los interesados la voz de alerta, y desde luego y para la defensa de la producción abanquera valenciana...

Por real orden ha sido nombrado alcalde de Enguera D. Luis Aparicio Aparicio.

Ayer, como habíamos anunciado, se celebró en el restaurant de Miramar el banquete íntimo que sus correligionarios ofrecieron a los concejales católicos de nuestro Ayuntamiento...

Por falta de fluido quedó anoche a las diez interrumpida, cerca de una hora, la circulación de tranvías eléctricos.

Ha sido nombrado escribano del juzgado de Serranos, en la vacante por defunción de D. Francisco Baixanli, el escribano del juzgado de San Pablo, de Zaragoza, D. Manuel Palomares y Palomares.

Batistas y céfros a 25, 30 y 50 céntimos, en la Trastienda de El Cid, 10, plaza San Francisco, 10.

En virtud de permuta ha sido nombrado médico de primera clase de la Estación Sanitaria del puerto de Las Palmas, el médico segundo de esta Estación Sanitaria don Amado Morland y Gasque.

El próximo lunes, día de San Jaime, a las cinco de la tarde, se celebrará en la Coloxia Escolar de Benimamet un acto pedagógico para premiar a las alumnas más aventajadas y como prueba de la labor de las escuelas del Ave-María en los tres meses que llevan inauguradas.

El ayuntamiento de Alberique ha acordado celebrar feria y fiestas religiosas en los días del 1.º al 5, ambos inclusive, del próximo mes de octubre.

Han sido expedidos los títulos de bachiller de D. Enrique Piá y D. Pedro Calabuig.

La Asociación para el Fomento de la Cultura y de la Higiene en España, extendiendo su radio de acción, ha constituido en Utiel donde cuenta con crecido número de socios, una Junta local general, cuya directiva, por aclamación, se constituyó de este modo:

Presidente, D. Blas Martín Peinado, médico; vicepresidente, D. Benjamín Bonet Jorján, licenciado en Ciencias; secretario, D. S. Virgilio Bonet Jordán, estudiante de Medicina; vicepresidente, D. Licerio Hernández Ortiz, del Magisterio, tesorero, don Ramón Gasol Bartuli, comerciante; vocales: D. Domingo Simarro Gil, farmacéutico; D. Victoriano Zomeño Viana, médico; don José Chocomeli Galán, estudiante esperantista; D. Pedro Gómez Jiménez, obrero; don Esteban Gómez Pardo, estudiante bachiller; D. Domingo Domínguez Martínez, perito agrónomo; D. Angel Pérez Guerrero, abogado; D. Generoso Planells Sánchez, veterinario.

Mañana, a las once de la misma, deben comparecer en las oficinas de la zona de Reclutamiento y reserva de Valencia número 19 todos los jefes y oficiales a ella agregados, para un asunto del servicio.

Urbervaga de Utiel.—Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las afecciones del aparato respiratorio. Pidas y Memoria y guías. Se remiten gratis.

Hoy han fundado en nuestro puerto, procedente de Barcelona, el vapor trasatlántico español Pto IX, que se dirige a la Habana con cargo general y pasajeros, y el Canalejas, con 293 pasajeros.

No dejarse engañar con falsas denominaciones de Vichy. Exíjanse las auténticas aguas minerales de Vichy-Etat embotelladas: Vichy-Hopital (estómago), Vichy-Cloestina (riñones) Vichy-Grande Grille (hígado).

El nuevo tamaño del papel matamoscas Tanglefoot se vende en las droguerías a 15 céntimos la doble hoja.

En las últimas oposiciones verificadas en este Conservatorio de Música han obtenido el premio extraordinario y el accésit los niños Francisco Rodríguez Ponz y Félix Carballo Martínez, alumnos de la escuela municipal de música que dirige el distinguido profesor D. Vicente Solanich. Felicitamos a los aplicados alumnos y a su inteligente profesor, que añade con este triunfo un nuevo laurel a su brillante carrera artística.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Juan C. Beltrán, 450 pesetas; D. Ramón Genovés, 30 875; D. Ventura Feljui, 153 14; D. José Miranda, 408 50; D. Ramón de Castro, 11.000; D. Enrique Guardia, 4.720, y Caja de Depósitos, 7.853 89.

Fortalecida con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad, ha fallecido la señora doña Narcisca Casanoves y Romero, viuda de D. Germán Burriel.

El fallecimiento de señora tan conocida por su exquisito y amable trato y por sus innumerables virtudes, ha producido verdadero sentimiento entre sus amigos, dejando en el hogar un vacío insustituible.

A las muchas demostraciones de pésame que han recibido sus hijos y parientes unán la nuestra más sincera.

¡Que Dios haya acogido en su seno el alma de la finada!

Los dueños de las farmacias de San Antonio, del Dr. Calvo, y de la Luna, Dr. Torres, han obsequiado a sus clientes con bonitos abanicos con vistas de la Exposición.

Con motivo de una instancia presentada a S. M. el rey cuando vino a inaugurar la Exposición Nacional por D. Vicente Verdguer, atamador y propietario del antiguo Tiro de gallina de Tendetes, por el ministerio de la Guerra ha sido llamado el referido Sr. Verdguer a fin de que se presente a la mayor brevedad posible en la Escuela Central de Tiro, para que ante la Junta técnica desarrolle su nueva táctica de tiro, que promete economizar muchos cartuchos y aumentar notablemente el número de blancos.

El Sr. Verdguer marchará mañana a Madrid a cumplir su misión.

Blanco y Negro.—Admirable es el número que esta semana pondrá a la venta la popular revista ilustrada, honra de la prensa española. Entre las ilustraciones a todo color que contiene, figuran las del cuento de Juan B. Pont, titulado «Un quemao», por Santiago Regidor; la reproducción de un cuadro del original Regoyos, la denominada «Cuento de hadas», de Lozano Sidro, y un dibujo humorístico de Manchón. Inserta además en la portada un magnífico retrato de Emerita Esparza, y en el cuerpo del periódico, además de artículos, poesías, dibujos y caricaturas de las más reputadas firmas, la sección de informaciones gráficas de actualidad, que es sorprendente por la abundancia y variedad de los asuntos; las denominadas «La mujer y la casa», «Gente menuda», «Los toros» y «Mesa revuelta», todo ello profusa y artísticamente ilustrado. Publica, por último, las bases del Concurso de pasatiempos del mes actual y fotografías de los premios que concede en este Certamen.

La anemia, clorosis, colores pálidos, menstruación difícil y leucorrea se curan con el Linzámogeno Saiz de Carlos.

En la delegación de Hacienda se ha recibido una orden de pensión de 1.650 pesetas anuales, a favor de doña Josefa Annandó Saules.

El viaje a los baños de Paracuellos de Giloa, desde Madrid se hace en 6 horas; desde Valencia en 8; desde Barcelona en 7; desde Zaragoza en 2; desde Valladolid en 8; desde Ciudad-Real en 10; desde Toledo en 8; desde Albacete en 11; desde Cuenca en 12; desde Castellón en 6; desde Pamplona y Logroño 7; desde Tarragona en 7, y desde Teruel en 4.

Con motivo de las próximas corridas de toros que han de tener lugar en Valencia durante los días 24, 25, 26 y 27 del corriente, la Compañía de los ferrocarriles del Norte pondrá en circulación dos trenes de regreso: uno para Játiva, que saldrá de Valencia a las 23 17 y llegará a dicha población a las 1 36, y otro para Castellón, que saldrá de Valencia a las 23 47 y llegará a dicho punto a las 2 21.

Academia Escuela o Maydagán, San Balt, 10, 3.º.—Alumnos ingresados: Domínguez, núm. 1 de Infantería; Michelena, plaza en Caballería e Ingenieros, y Portilla, en Artillería e Ingenieros. Clases todo el año. Precios económicos.

En el tren-correo de Madrid ha llegado la familia de nuestro estimado amigo el secretario de Sanidad marítima D. Federico Pajares, el ingeniero director de las obras del Puerto D. José Fuster, los diputados a Cortes D. Francisco Rabio y D. José Igual y el senador D. Carlos Testor.

En el expreso de Barcelona han salido D. Vicente Duardo y D. José Forcada.

En el rápido de Alcoy han salido esta tarde D. Miguel Toro y familia y D. José Vidal.

En el de Utiel ha marchado D. Francisco Vasco y Vasco.

A disposición de sus dueños queda depositado en el negociado de la Guardia municipal un par de guantes y un título de socio de la Previsión Nacional (Valencia), encontrados en las calles de la capital.

PERILLAS ELECTRICAS, buenas y baratas. Única fábrica, Llano Remedio, F.

Crónica religiosa

Cultos para mañana: En la Real Capilla, a las diez misa solemne de renovación, y al anochecer rosario y solemne Salve.

—En el Patriarca, a las cuatro de la tarde cantará la capilla de música solemne Salve en honor de Nuestra Señora de la Antigua.

—En Carmelitas, a las siete misa rezada y ejericio del mes que se consagra a la Reina del Carmelo, y por la tarde a las seis solemne Salve.

—En la Encarnación, a las siete misa rezada con órgano, y por la tarde a las seis ejericio del novenario en honor de Nuestra Señora del Carmen con sermón por el P. Carlos Ferris, de la Compañía de Jesús.

—En San Bartolomé, a las cinco de la tarde, con exposición, y en Santos Juanes, Santa Catalina y Santa Mónica al anochecer, ejericio de la Felicitación Sabatina.

—En la Compañía, a las siete exposición, misa rezada, ejericio del novenario a San Ignacio de Loyola, plática por el P. Carlos Ferris, de la Compañía de Jesús, reserva y el himno.

—En el Temple, a las ocho ejericio del novenario en honor del Apóstol Santiago con exposición.

—Pasado mañana domingo se celebrará en la iglesia del convento de los PP. Carmelitas la fiesta solemne de la V. O. T. a la Virgen del Monte Carmelo. A las siete y media misa de Comunión con plática por

el padre provincial y director de la venerable orden tercera Fray Salvador de la Madre de Dios, y a las diez misa solemne con sermón. Por la tarde a las cinco, exposición S. D. M., se cantará a orquesta el trisagio; a continuación será el ejericio, Ave-María, sermón por el padre provincial Fray Salvador de la Madre de Dios, reserva, procesión, gozos y bendición Papal para la V. O. T.

Un buen tratamiento para los que padecen del estómago

Cuando una persona sufre de las muelas, agradecida queda al dentista que sabe arreglarlas y que no opta por la decisión excesivamente radical de sacarlas. Cuidad la dentadura y no sacques dientes ni muelas, tal es el principio en que se debe inspirar el buen dentista.

Los que padecen del estómago también se hallarían muy agradecidos a quien les diera una regla de conducta distinta a la de «Puede que padezcis del estómago, no comáis». Naturalmente que este género de tratamiento consistente en no comer tales o cuales cosas es, en la práctica, imposible para millares de enfermos cuyas respectivas profesiones les obligan a comer fuera de sus casas.

A todos estos desventurados, condenados a padecer porque no pueden abstenerse de comer, les aconsejamos que experimenten un tratamiento que no es draconiano, que se sigue con facilidad y que, no obstante ambas ventajas da los mejores resultados. Nos referimos al tratamiento por las Píldoras Pink. Una o dos Píldoras Pink al final de las comidas y durante unos cuantos días es lo bastante para reponer el estómago enfermo.



Sra. D.ª Jovita Arbós. (O. Mariné)

Doña Jovita Arbós, calle de Muntaner, número 104, 1.ª, Barcelona, padece cuanto es posible padecer del estómago. Sin resultado alguno siguió infinitos tratamientos hasta que, por último, tomó las Píldoras Pink, con las cuales se ha curado perfectamente. Escribe en estos términos: Tuve una enfermedad de estómago que me hacía intolerable la vida. Con gran dificultad digería y aun para esto era necesario que escogiese con el mayor cuidado los alimentos, pues el menor quebrantamiento del régimen me producía dolores e intolerables dolores. Estas malas condiciones a una debilidad extremada; siempre tenía algún malestar. Así estuve padeciendo durante largo tiempo y es de suponer que los remedios que experimenté no eran buenos para mí, puesto que ninguno de ellos me produjo resultado. No obtuve mejoría alguna hasta el momento en que tomé las Píldoras Pink: a los quince días ya iba mucho mejor; llegué a digerir bastante bien. Naturalmente, proseguí el tratamiento que tan buenos resultados me daba y hoy me hallo perfectamente curada; tengo buen apetito, digiero bien y me siento fortalecida.

Casi todas las personas que sufren del estómago tienen el estómago débil porque están fatigadas, deprimidas, anémicas; las Píldoras Pink las curan porque fortalecen todo el organismo, con lo que estómago por modo natural toma su parte de las nuevas fuerzas aportadas.

Las Píldoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias al precio de 4 pesetas la caja; 91 pesetas las seis cajas.

Sucesos

Fallecimiento.—Un vecino de Bocairente, llamado Francisco Puerto Vaño, ha fallecido repentinamente en la calle. Los médicos atribuyen el fallecimiento a un derrame seroso.

Incendios.—El monte denominado La Sovera, del término de Casinos, ha sido pasto de las llamas.

Han quedado reducidos a cenizas 1.900 pinos.

También se ha registrado un incendio en los montes de Fontaneres, quemándose 2.000 pinos leñosos y 500 pimpllos.

Créese que el origen de los dos incendios es casual.

Detención.—La Guardia civil de Siete-Aguas ha sorprendido a dos sujetos, llamados José Miró Balaguer y Francisco Herrero González, que se habían apoderado de dos mulas, propiedad de Juan Navarro Gómez.

En cuanto vieron a los civiles abandonaron las caballerías y se dieron a la fuga, siendo alcanzados por los guardias, que los pusieron a disposición del juzgado.

Multas.—El señor Gobernador ha impuesto las siguientes: De 75 pesetas a Fernando Monmasén Ruiz y Antonio Alexandre Molina, por blasfemias.

De 50 a Juan Marsella Valero, Vicente Estellés Estellés, José Lúcas Alfonso, Andrés Segura Pedrés y Manuel Gasco Vila, por arrojarle al redondel de la plaza en el acto de desenganajar ayer los toros.

De 25 a Celestino Poquet Francos, Dolores Vicente López, Arturo Pascual Delas y Salvador Carbonell Petit, por escándalo.

Accidente del trabajo.—En la casa de Socorro del Puerto ha sido hoy asistido Francisco Lliso Furió, de 23 años, de una herida contusa en el brazo izquierdo, que se la produjo trabajando.

...y amor huele a mejorana

Mmanuel Cencillo de Pineda es un escritor joven, sincero, entusiasta. Hace ya algunos años que su nombre ilustra los periódicos con artículos cortos, verdaderos escarceos, donde siempre el lector curioso ha

EL SEÑOR DON RAFAEL CHAPA Y OLMOS que falleció el día 23 de enero de 1907 EN LA VILLA DE PORTUGALETE R. I. P.

Gran balneario de Siete-Aguas Aguas-Bicarbonatadas-Mixtas-Ferruginosas-Magnesianas Situada a 700 metros sobre el nivel del mar y a dos kilómetros de la línea férrea de Valencia a Utiel.

Centro Científico Ciscar, E. bajo Militares, Ingenieros, Correos, Telégrafos, Ciencias, Clases particulares. Clase de Estudios bajo la vigilancia de los profesores. Matrículas de once a una.

encontrado un temperamento vehemente, apasionado y un corazón sano, abierto a todos los anhelos legítimos, a todas las esquisitices del arte.

El espíritu de Manuel Cencillo no es recitativo; hay complejidades y revueltas y de ahí que resulte difícil encasillarle en la clasificación al uso; es un poeta y un poeta brioso y la única clasificación que le corresponde es aquella en que se separa en dos grupos; la de los buenos y la de los malos; Cencillo de Pineda ocupa un lugar preeminente entre los primeros.

Los que se interesan por estas cosas de arte pueden convencerse de lo que llevamos dicho con sólo hojear... y amor huele a mejorana, libro reciente que con el subtítulo de «Esbozos literarios» ha hecho sentir a su autor plaza de general en el campo de la literatura.

Trátase de una colección de artículos, algunos conocidos, manifestación esplendente de una imaginación potente, de una facilidad asombrosa que no se sujeta a moldes establecidos porque siente el legítimo orgullo de querer volar por cuenta propia y que produce bellezas por necesidad de su propia naturaleza, sin prejuicios ni preocupaciones.

Es grato tropezar entre tanta profusa gárrula con un libro como el presente que eleva el alma a las regiones del ideal y ello sólo hace acreedor al autor a nuestras simpatías.

Adornan el libro un breve prólogo de Cristóbal de Castro y una impresión artística y esmerada. Adquiere, lector, y te convencerás por tí propio, de que cuanto te digo resulta pálido reflejo de la realidad.

TEATROS

PIZARRO.—Mañana abrirá sus puertas al público este ventilado teatro, debutando la excelente compañía Gorgé, que, tan gran éxito ha alcanzado en las funciones celebradas en la plaza de Toros.

Como homenaje a la memoria del eximio maestro Chapi la noche del debut se pondrá en escena la obra predilecta de este autor El milagro de la Virgen, que es una de las que mejor interpreta la compañía Gorgé.

Aguardamos para esa noche un lleno en Pizarro.

Hotel ORIENTE

San Vicente, 84. Confort.—Excelente cocina francesa y española.

HOTEL ORIENTE, SAN VICENTE, 84.

Balneario Pizarro

Pizarro, 19 VALENCIA (Ensanche Colón) Baños naturales y medicinales

Duchas de todas clases Baños de agua natural de mar

Abierto desde las seis de la mañana

Interesante

Se vende a 500 metros de Torrente una finca de más de 200 hectáreas, con 2000 máquinas de vapor y bombas para elevar más de 2.000 litros por minuto, con un hotel rodeado de jardín en el pueblo. Produce 10.000 pesetas anuales, pudiendo aumentarse éstas. Precio 144.000 pesetas entregando 40.000 el contado y el resto a plazos.

Dirigirse a la Administración de Loterías de Torrente.

¡Propietarios!

Bueno, barato y bien instalado Waters-closet completo... 28 pesetas Lavabos porcelana... 4 30 Cocinas económicas... 4 30 Canal de zinc, el metro... 1 50

No comprar sin visitar esta casa. Pídase la tarifa general para obras en construcción y comprobarán la baratura en todos los artículos de fontanería, fumistería y saneamiento.

Juan Figuerola CALLE DE PERIS Y VALERO, letra 8

Sección religiosa

SANTOS DE MAÑANA.—Santos Bernardo, María y Gracia, mártires de Aleira, hijos de Carlet.—Ayun. CUARENTA HORAS.—Continúan en la iglesia del convento de San Gregorio; se descomulgó a las seis de la mañana y se reserva a las siete y media de la tarde.

ADORACION NOCTURNA.—Santos Angeles, COORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Sutragio, en Santa Cruz.

EL SEÑOR Don Luis Benedito Mendoza ABOGADO

en cumplimiento del primer año de su fallecimiento R. I. P. A.

Su viuda doña Angelina Miñana é hija, suplican a sus parientes y amigos asistan a alguno de dichos actos religiosos, por cuyo favor les quedarán altamente agradecidas.

Sección de espectáculos

Funciones para hoy TEATRO SERRANO.—Por la tarde a las 7 San Juan de Luz.—Por la noche a las 9: Faldas por medio.—A las 10 (doble) La Corza blanca (es tren) y La Czarina.

SALÓN ROMANA.—San Vicente, 106.—Por la tarde a las 9:30. Las gafas negras.—A las 7:30 El santo de la isidra (estreno).—Por la noche a las 9:30.—La alegría del batallón.—A las 10:30 (especial) El santo de la isidra y El terrible Pérez.

Funciones para mañana TEATRO SERRANO.—Por la tarde a las 7: Matinée, La Czarina.—Por la noche a las 9: Bodegones.—A las 10 (doble) La Corza blanca y Faldas por medio.

TEATRO PIZARRO.—Por la noche a las 9:30.—El milagro de la Virgen.

SALÓN ROMANA.—San Vicente, 106.—Por la tarde a las 9:30. El Santo de la Isidra.—A las 7:30. Las gafas negras.—Por la noche a las 9:30. La noche de reyes.—A las 10:30 (especial) LA alegría del batallón y El Santo de la Isidra.

TEATRO SERRANO

Para mañana Por la tarde a las 7, Matinée LA CZARINA

Por la noche a las 9, (sencilla) BOHEMIOS

A las 10, (doble)

La Corza blanca

Faldas por medio

FORTIS CERVECERIA RESTAURANT

PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Croquetas de gallina

RACION UNA PSETA Cubiertos desde dos pesetas. Servicio a domicilio. Caté superior, a 0,75. Plaza Villarrasa (junto al Banco Obrero), Teléfono 424.

Academia MORSE

Dedicada exclusivamente al ingreso en el Cuerpo de TELEGRAFOS.

Profesorado francés.—Manipulaciones = Internos y externos = Pi y Margall, 62, 2.º, (antes Ruzafa), Valencia.

Fiestas populares

En la calle de Olaracet. Coincidiendo con la feria, los vecinos de esta calle han organizado algunos festejos para los días 23, 24 y 25, en la forma siguiente...

Toros y toreros

Bienvenida mejorada. El Dr. Pindado ha practicado una nueva cura al diestro Bienvenida, encontrando la herida en condiciones inmejorables para un restablecimiento rápido y completo.

Agencia Mancheta

Por Telégrafo y Teléfono. Terminación de la sesión de ayer en el Congreso. El Sr. Soriano desiste de explicar su interposición sobre los sucesos de Barcelona...

El secreto de un discurso

La Epoca publica el siguiente interesante relato, que titula «El secreto de un discurso». «Personas que suelen estar bien enteradas de lo que ocurre entre bastidores, comentaban esta tarde el discurso pronunciado ayer por Morot, diciéndose de que su esbozo de carácter le llevó con frecuencia a acceder a los deseos de sus intimos, adoptando actitudes contrarias a sus antecedentes, a los compromisos contraídos con la opinión y a los intereses del partido liberal y del país...

está dispuesto a hacer sería campaña contra el Gobierno, pero le importa poco al Sr. Canalejas, porque con la ayuda del Sr. Moret solo pudo sostenerse en el día, y el actual Gobierno, teniendo en cuenta, y lleva cinco meses de vida y cada día es más firme y seguro.

La Epoca, después de transcribir lo anterior, termina el relato diciendo: «Esto nos parece interesante y procuramos reproducirlo con la mayor exactitud. En los círculos políticos, comentando la anterior referencia, se añadía que fueron dos los ministros que pidió, y los maliciosos creían que su propósito era que esos dos ministros le servirían al Sr. Moret para plantear la crisis cuando lo creyera oportuno.»

A veranear. Es tal el número de diputados y senadores de todos los partidos que ayer y hoy salieron de Madrid, que si algún diputado pidiera en el Congreso que se contase el número, no se podría celebrar sesión.

Dimisiones. El exsubsecretario de Hacienda Sr. Riu, hablando con los periodistas, nos ha manifestado que su dimisión obedecía a que se había hecho poco franca su situación en la comisión de Presupuestos del Congreso.

Tres noticias. En el crédito extraordinario que se votará para conmemorar el Centenario de las Cortes de Cádiz se incluirán 30.000 pesetas para la eracción de un monumento al héroe capitán Moreno, en Antequera.

Ensayos de torpedos. Dicen de Cádiz que en aguas de Puntales se han verificado experiencias de torpedos, que fueron presenciadas desde los fuertes por inmenso gentío.

La huelga de Bilbao. Un telegrama de Bilbao comunica que anoche, en la zona minera, los huelguistas estuvieron ballando hasta altas horas de la madrugada.

Madrid 22, 14-30. La prensa. El País. Habla de la situación política del Sr. Morot, y dice: Morot se ha suicidado: ha sido volteado por Canalejas.

Madrid 22, 17-18. El ministro de Fomento. Definitivamente marchará a Valencia mañana el ministro de Fomento Sr. Calbetón con su familia.

Madrid 22, 18-18. Consejo de ministros. En la Moncloa, donde tiene su residencia veraniega el Sr. Merino, se ha celebrado esta mañana Consejo de ministros, preparatorio del que presidirá mañana S. M.

Madrid 22, 19-19. Pretensión de los socialistas. Una comisión de socialistas ha visitado hoy al Sr. Canalejas para pedirle retire las fuerzas que se hallan reconcentradas en Bilbao con motivo de la huelga.

Madrid 22, 20-20. Un plante. Esta mañana a las siete, por orden del director de la Cárcel-Modelo, se verificó un cachee en el departamento de aglomeración y en las celdas.

Madrid 22, 21-21. Almuerzo de los ministros. Los ministros, después del Consejo, almorzaron con el Sr. Merino.

Madrid 22, 22-22. Confesión. Tours. Un individuo se ha declarado autor de la muerte de cinco hijos, por cuyos delitos fué ajusticiado un labriego que hizo constantemente protestas de inocencia.

Tiene que proceder como Sagasta, por que el partido no es un bando radical, sino un conglomerado de grupos de ambiciones más que de ideas.

La Gaceta. El diario oficial publica hoy lo siguiente: Disponiendo que los directores de Sanidad de los puertos pidan los certificados de las mercancías procedentes de Rusia.

Pluses. Las tropas que han salido de las guarniciones por temor de que se alterara el orden público, disfrutarán los siguientes pluses:

De Zaragoza. Zaragoza. La tiple Rosario Soler, antes de marchar a Méjico, quiso despedirse de la Virgen del Pilar, y estando orando ante la veneranda imagen, se le acercó un señor canónigo, invitándola a que saliera del templo.

Bilbainas. Bilbao. Se han declarado en huelga varios yezeros de Ordiña.

Madrid 22, 17-18. Congreso. Comienza la sesión a las cuatro de la tarde, bajo la presidencia del señor conde de Romanones.

Madrid 22, 18-18. Consejo de ministros. En la Moncloa, donde tiene su residencia veraniega el Sr. Merino, se ha celebrado esta mañana Consejo de ministros, preparatorio del que presidirá mañana S. M.

Madrid 22, 19-19. Pretensión de los socialistas. Una comisión de socialistas ha visitado hoy al Sr. Canalejas para pedirle retire las fuerzas que se hallan reconcentradas en Bilbao con motivo de la huelga.

Madrid 22, 20-20. Un plante. Esta mañana a las siete, por orden del director de la Cárcel-Modelo, se verificó un cachee en el departamento de aglomeración y en las celdas.

Madrid 22, 21-21. Almuerzo de los ministros. Los ministros, después del Consejo, almorzaron con el Sr. Merino.

Madrid 22, 22-22. Confesión. Tours. Un individuo se ha declarado autor de la muerte de cinco hijos, por cuyos delitos fué ajusticiado un labriego que hizo constantemente protestas de inocencia.

Madrid 22, 23-23. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 24-24. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 25-25. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 26-26. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 27-27. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 28-28. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 29-29. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 30-30. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Reina tranquilidad, pero se temen próximos disturbios.

De Bilbao. Reina tranquilidad, pero se temen próximos disturbios.

De San Sebastián. La reina doña Victoria pasó en coche. Créese que a fines de mes presentará sus credenciales al Sr. Pérez Caballero al presidente de la República francesa.

De Ferrol. Un guarda del arsenal vió a un obrero que pegaba en las paredes los papelititos en forma de esquelas de defunción.

Toros. Lisboa. Los toros de Infantes resultaron buenos.

Madrid 22, 17-18. El ministro de Fomento. Definitivamente marchará a Valencia mañana el ministro de Fomento Sr. Calbetón con su familia.

Madrid 22, 18-18. Consejo de ministros. En la Moncloa, donde tiene su residencia veraniega el Sr. Merino, se ha celebrado esta mañana Consejo de ministros, preparatorio del que presidirá mañana S. M.

Madrid 22, 19-19. Pretensión de los socialistas. Una comisión de socialistas ha visitado hoy al Sr. Canalejas para pedirle retire las fuerzas que se hallan reconcentradas en Bilbao con motivo de la huelga.

Madrid 22, 20-20. Un plante. Esta mañana a las siete, por orden del director de la Cárcel-Modelo, se verificó un cachee en el departamento de aglomeración y en las celdas.

Madrid 22, 21-21. Almuerzo de los ministros. Los ministros, después del Consejo, almorzaron con el Sr. Merino.

Madrid 22, 22-22. Confesión. Tours. Un individuo se ha declarado autor de la muerte de cinco hijos, por cuyos delitos fué ajusticiado un labriego que hizo constantemente protestas de inocencia.

Madrid 22, 23-23. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 24-24. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 25-25. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 26-26. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 27-27. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 28-28. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 29-29. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Madrid 22, 30-30. Los repatriados. Cervere. Siguen internándose en España los expatriados.

Noticias de Barcelona

Detención. En la línea férrea de San Martín ha sido detenido un individuo llamado Nicasio Navalón, a quien se le ha ocupado una pistola y varias cápsulas que llevaba ocultas.

Las huelgas. Se han declarado en huelga los obreros ladrilleros.

Ahogado. En San Cugat del Vallés se cayó a un pozo, pereciendo ahogado, un niño de 10 años, llamado Pedro Salas, hijo del juez municipal de dicha localidad.

Notas mercantiles

ALGODONES FUTUROS

Table with columns: Nueva York, Cierre, Alza, Baja. Rows for months from Enero to Diciembre.

LIVERPOOL

Table with columns: Enero febrero 1911, Cierre, Alza, Baja. Rows for months from Febrero a Diciembre.

Balas vendidas durante el día efectivo en el Mercado de Liverpool, 4.000.

Catalá y Molis hermanos.

Carreras pedestres

Poco después de la hora anunciada, han comenzado en el paseo de la Alameda las carreras a pié organizadas por la Agrupación Pedestre Valenciana, habiéndose inscrito para tomar parte en las mismas 51 corredores.

Los premios que se disputan son la copa del campeonato y ocho medallas de plata. En el campeonato de Valencia tomarán parte los siguientes corredores: Francisco Vidal, Vicente Solves, Julio Peiró, Vicente Leonart, José Perelló, José Leonart, Gregorio Jover, J. Alcon, Andrés Villers, Salvador Torán, Tomás Martínez, José Bellver, Emilio Torres, Vicente Gascon y José de la Fuente.

En la de velocidad correrán Adolfo Pachades, Julio Peiró y los hermanos Leonart, y en la infantil 32 niños, cuya edad no excede de 13 años.

El jurado se ha constituido en el pabellón del Ayuntamiento, formándolo los señores Llarrea Suárez, Ligorio, Porta, García y Pinto.

En la primera carrera, 1.400 metros, han desfilado todos los corredores, y a la hora de retirarnos de la Alameda se está verificando la de velocidad, cuyo recorrido es de 500 metros.

Los grupos. Esta tarde se ha reunido la comisión de Grupos de la actual feria.

Se ha acordado un plazo, que terminará el 28 de los corrientes, para admitir inscripciones de grupos con arreglo a las condiciones que están de manifiesto en el negociado del Ayuntamiento.

Entre las grupos inscritas hay cinco infantiles.

Los corredores de choyes tendrán como premios, además de pañuelos, tres premios de una onza, media onza y una doblada, oro.

La comisión confía que este festajo resultará uno de los más sugestivos.

Sección amena

OHARA/DA. «¡Hombre, parece mentira te portes de esa manera; no tienes perdón de Dios por dejar a dos tercera! Y dispensa que te hablé tan claramente, Ginés; pero quisiera que te conociera cuando eras de cinco años...»

Solución a la anterior: Encantadora. (El folletín de la novela en 4.ª plana.)

DENTINA CAÑIZARES

Medicamento heroico é infalible para evitar los estragos que causa la denticion difiail de los niños Indudablemente que de cuantas preparaciones se han hecho para cohibir toda clase de diarrea, facilitar la digestión, denticion y baeo a los pequenuelos, quitariés el vómilo, dolores de vientre, inflamación, y especialmente la diarrea verde, ninguna se aproxima por sus rápidas y excelentes condiciones, tanto antisepticas como digestivas, á la Dentina Cañizares. Al facilitarles la digestión, les facilita por consiguiente la nutrición, cambiando su estado general y transformándoles de pálidos, demacrados y ojerosos, en rosados, alegres y robustos. Caja estuche, 1 peseta. Venta Farmacias y Droguerías y en la

NOTA. Rechácese toda DENTINA que no sea la de CAÑIZARES y cerrada en su caja-estuche metálico (modelo registrado), con dos figuritas litografiadas de los dos niños. Farmacia y Laboratorio de Cañizares. Abierta toda la noche.—Caballeros, núm. 63, Valencia.



BALNEARIO DE ZUAZO (ALAVA)

Sociedad Anónima Aguas Sulfuradas-Sódicas-Nitrogenadas. Premiado en cuatro medallas de oro y centro de plata. Las más sulfurosas y especiales para el tratamiento y curación de los catarragos crónicos de nariz y garganta, bronquitis, infarctos pulmonares, tuberculosis pulmonar en sus primeros periodos, asma crónica, resfriados del tronco ó grippales y demás afecciones crónicas del aparato respiratorio. Clima seco, tónico y de altura (660 metros sobre el nivel del mar).

CAFES DE LA COMPANIA COLONIAL

SON SIEMPRE LOS PREFERIDOS

Café Puerto Rico; Cajita presentada de 100 gramos, á pesetas 0.60 cajita

Licor Montserrat

50 años de éxito. Premiado con 16 medallas. Insustituible en las mesas de buen gusto. El mejor estomacal del mundo. Elaborado en San Sad (Barcelona), con hierbas de la Montaña de Montserrat, por los herederos del inventor D. Joaquín Pedrosa.

BALNEARIO DE CESTONA

Agua única para el HIGADO, INTESTINO, RINONES y ESTREÑIMIENTOS. TEMPORADA OFICIAL de 15 Junio á 30 Setiembre. BALNEARIO MODELO: con aparatos los más perfectos de hidroterapia, fototerapia, y gimnasia mecanoterápica, bajo la DIRECCION DEL EXCMO. Sr. D. AMALIO GIMENO.

Subasta

Procedente de cierta testamentaria se sacan á la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día VEINTINUEVE del corriente mes, á las diez horas, en el despacho del notario de esta capital don Miguel de Castell, calle de las Avelanas, número 16, con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Alvarez, número 2, las fincas siguientes, situadas

MUCHACHOS

Se necesitan de 12 á 14 años, que sepan leer y escribir buena presentación, cuando asensada, calle de Pascual y Ferris, números 4 y 6, entresuelo, de 11 á 1 y de 6 á 8.

Aviso al capital

Como se dispone de buen número de fincas vendibles en esta capital y sus contornos, de diferentes precios y condiciones, se anuncia á los señores compradores que encontrarán la que deseen con toda seguridad, en esta casa, donde se encuentran los señores propietarios, en las condiciones de sentido contrario; Vengan los que deseen enorgullir la venta de sus fincas, que se les llevará á efecto con gran actividad y discreción propia del caso. Hoy urge realizar tres: una casa muy bonita, moderna y grande, por 13.000 duros, que es un verdadero negocio; otra por 12.000 pesetas; nueva, en la Gerregaria; y dos fincas con muy bonitas junto al Mercado, Alta, 16, principal.

En el término de Aldaya

1.ª Nueve hanegadas secano, con vides, olivos y algarrubos, en la partida del Pía ó de San Bart. 2.ª Dos y ocho hanegadas secano, con algarrubos, en la partida del Oso-collor.

Colocación

Una señora decente, desea colocación como ama de llaves ó cargo de confianza en casa particular. Inmejorables referencias. Razon: Jativa, 7, 2.ª

Porteria

La desea un matrimonio sin familia. Tiene quita el sueno. Razon: San V. Centro, 16, principal.

Veraneantes

Magníficas CAMAS con somier, á 15 PÉSETAS una. Calle de San V. Centro, 16, principal.

Subasta

Con intervención del corredor colegiado D. Fermín Romaguera, habitante en la calle del Mar, núm. 111, se subastará y rematará, siendo la postura competente, la finca siguiente, en el término de BENINAMET Una casa en la calle Nueva, núm. 6. El remate tendrá efecto el día 28 del actual, y once horas, en el despacho del notario D. Pantaleón Lostal, calle de Caballeros, núm. 33.

Liquidación

Se liquidan todas las existencias, procedentes de una seriedad fábrica de muebles curvados, á precios baratísimos; hay sillas, mecedoras, camas, lavabos, etc., etc. Calle de San V. Centro, 16, principal.

Piso

Ambulador á sin ambulador, con comodidades higiénicas, se desea alquilar en punto céntrico ó en el ensanche. Razon en el Centro de Anuncios, Roteros, 7, de 11 á 3 y de 7 á 9 de la noche.

Costurera

Se necesita una buena costurera, trabajadora y sencilla, calle de Pascual y Ferris, números 4 y 6, entresuelo, de 11 á 1 y de 6 á 8.

Venta

De una finca de cabida 250 hanegadas dedicadas á varios cultivos, situada en la Ribera alta. Razon: corredor D. Vicente Albert, calle de Alvarez, núm. 2.

Los mejores tintes

para el cabello, en todos los colores, tintes y rizos á la novedad, de todos precios; corta el pelo de moda á las niñas. Enseña á peinar y ondular el cabello. Moscardó, calle Poeta Querol, 9.

Almacén de muebles

USADOS. Compre á sitios precios toda clase de muebles usados. Coleccionista de toda clase de

Antigüedades

Joyas, tapices, porcelanas, alcaños, cuadros y pinturas, desde el Loro, Molino Robella, 6

Venta

Presidente de dos dieritos, se venden toda clase de carpintería, revolutos, sillas y mesas de cerzo, baldones de hierro y todo el material de obra, madera vieja, propia para carpintería, á precios muy económicos. Razon: calle Caballeros, 45 y Lepanto, 11.

Dinero

Se facilita desde el 10 por 100 año, compra-venta y administración de fincas, colocación de capitales bien garantizados. Razon: calle Cambios, 2 á 8, entresuelo, derecha. Horas de 9 á 7.

ORO Y PLATA

Se compran sillitas y otros objetos de oro y plata, usados ó nuevos. Venta de oro, plata, joyas y seriedad, con comisión de dedicación á la compra de galones finos y monedas de oro y plata, falsas pagaderas por todo el valor que las mismas tengan. Calle de Colado, 1, bajo, esquina á la calle de Erillia, 11. Onda ó Oro.

CASA DE CAMBIO

antigüedades á la comisión, en la Bajada de San Francisco, 22.

FABRICA de Persianas

de J. Masá y Espinosa, calle de Calatrava, 1 y 3, Valencia. Alfombras y estores de todas clases, numero, elegancia y solidez.

Fábrica de PERSIANAS

de Joaquín Navarro con patente de invención, se construyen de todas clases.

4, plaza de Mirasol, 4

VAPORES

Compañía Valenciana DE NAVIGACION

LINEA REGULAR DE VAPORES Entre España, Francia y Italia para España y países

Servicio regular de vapores

Para Londres EL JUNO

Para Liverpool EL FLAMINIAN

Para Marsella EL OSMANLI

Para Bristol y Cardiff EL SILURIAN

Para Newcastle EL ELSA

Para Amsterdam y Rotterdam EL LEDA

Para Barcelona y Gijón EL ARAGON

Compañía de vapores de Viñuela de Sevilla

El Navarra

El Aragon

Compañía de vapores de Vizcaya

El Navarra

El Aragon

Compañía de vapores de Vizcaya

El Navarra

El Aragon

Compañía de vapores de Vizcaya

El Navarra

El Aragon

Compañía de vapores de Vizcaya

El Navarra

El Aragon

Compañía de vapores de Vizcaya

El Navarra

El Aragon

Compañía de vapores de Vizcaya

El Navarra

El Aragon

Servicio de vapores españoles

Para Londres y Hamburgo

Para New-York

Para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Para Barcelona y Gijón

Para Valencia y Alicante

Para Bilbao y Gijón

Para Santander y Gijón

Para Gijón y Santander

FOLLETIN

LOS PIRATAS DEL MISSISSIPI

(Continuación)

zándose al squire. La ciudad entera está en conmoción, dicen que Cook y Tom Barnwell están en la cárcel, el constable no sabe á donde atender y una multitud de extranjeros armados hasta los dientes ocupan las calles y...

En este momento, Bolívar, abriéndose calle por entre la multitud, fué á decir en voz baja á su amo que el capitán del stamboat le había encargado le advirtiera que no podía aguardar más y que iba á marchar. —¡Ah! aquí está el squire Dayton, gritó James Lively reconociendo al juez, Squire, dijo al jefe de los piratas echando pie á tierra y saludando con encogimiento á la joven que estaba con él, esta mañana han ocurrido sucesos muy extraños en Helena y hemos recurrido á nuestros vecinos para prestar un fuerte apoyo á la autoridad en caso necesario; Cook se ha adelantado, y tengo conocimiento de que está en la cárcel.

El joven se vió interrumpido por un grito de horror y de espanto lanzado por Bolívar. En el momento en que se disponía á obedecer al juez, una débil criatura vestida de hombre y sin sombrero, se presentó delante él. Su rostro imborrable, pálido como el mármol de una estatua, estaba sombreado por sus negros cabellos; echando fuego sus mejillas, temblándole los labios y con la mirada fosca, esta mujer, pues ya se habrá adivinado que lo era, parecía un ser sobrenatural; esta mujer levantó lentamente una de sus manos señalando á Dayton. —¡Georgina! exclamó el jefe cuyo rostro se puso livido.

La emoción, el dolor, la cólera y el deseo de vengarse habían sostenido las fuerzas de aquella joven; pero cuando sus nervios perdieron la tensión, hubiera caído desvanecida si James no la hubiera recibido en sus brazos. Dayton permaneció inmóvil como una estatua. Todo el tiempo que estuvo sufriendo la influencia de la mirada de Georgina pareció que no podía moverse, pero cuando se desmayó, Adela dió un grito de espanto. Horribles clamores resonaron por todas partes. Dayton comprendió lo comprometido de su situación y vió que desde aquel momento todo disimulo era inútil.

seguidos por sus camaradas, saltaron fuera del buque. Testigo el capitán del Van Buren de lo que pasaba y temiendo por la seguridad de su buque, porque ya algunos piratas se habían lanzado á bordo, dió orden de retirar el puente y de cortar los cables, advirtiéndole mientras tanto el piloto al maquinista que estuviese pronto para la maniobra. Los marineros se apresuraron á obedecer, pero era demasiado tarde. —¡Al estamboat, muchachos! ¡Embarcación, gritó el jefe con voz de trueno. ¡Al estamboat! ¡Al estamboat!